



“No podemos entrar a un juego de vencidas en la discusión de la reforma electoral”, dice Santiago Creel

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, expresó este miércoles que la reforma electoral que propuso el presidente Andrés Manuel López Obrador no es un tema que debería convertirse en “una guerra de vencidas” entre grupos parlamentarios, declaración previa a la discusión del dictamen en el Congreso de la Unión.



“No podemos entrar al juego de fuerzas o a una guerra de vencidas, sino abrir los espacios de diálogo para intercambiar ideas y ver cómo podemos enfrentar las dos visiones tan distintas de país”, expresó el legislador panista.

Ante medios de comunicación, el presidente de la Cámara de Diputados también aseveró que se debe defender al Instituto Nacional Electoral (INE) para garantizar elecciones auténticas, libres y democráticas, por lo que “todo lo que le pase al organismo es crucial para el país.”

“Y en vez de dividir al pueblo de México, lo que tenemos que estar pensando es en unidad, es en diálogo, es en el intercambio de ideas y no de insultos y no de señalamientos. No hacer una melaza de la historia a modo, siempre de un lado bueno y del otro lado malos, acabemos con eso”, aseveró Creel.

Previo a la sesión ordinaria de este miércoles, resaltó que, en lugar “de las diatribas, descalificaciones, señalamientos e insultos”, lo que debe buscarse es la unidad dentro de la diversidad de ideas, “porque no somos enemigos, en todo caso, adversarios políticos”.

Creel Miranda reiteró que, ante una reforma electoral, ya sea constitucional o a leyes secundarias, los recursos legales que tendrá la oposición serán la acción de



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	0	19/11/2022	LEGISLATIVO

inconstitucionalidad y el juicio para la protección de los derechos político electorales de la ciudadanía.

<https://latinus.us/2022/11/23/reforma-electoral-guerra-vencidas-santiago-creel-discusiones-congreso/>